



Standort und Umgebung:
Die neu entwickelte KFZ-Prüfstelle ist direkt an der Hauptkreuzung Ansfeldens an der Traunfurterstraße situiert. Die effiziente Nutzung des Geländes durch Massenausgleich resultiert in Ressourcenschonung und Baukostensenkung, um sowohl Rücksicht auf Nachhaltigkeit als auch auf Wirtschaftlichkeit zu nehmen. Des Weiteren wurde besonderes Augenmerk auf die Maximierung der Grünflächen und Bepflanzung gelegt, mit dem Ziel, eine umweltgerechte Umgebung fern von Flächenversiegelung zu schaffen.

Baukörpergliederung und Fassade:
Eine klare Trennung des Fahrzeug- und Bürotraktes durch die Holzlamellen- und Alucobondfassade erleichtert die Nutzungsorientierung und optimiert die Belichtung. Mit der Zielsetzung, eine ausreichende Belichtung und Aussicht der Arbeitsplätze zu gewährleisten, fördern die zahlreichen Atrien das Arbeitsklima.

Funktion:
Gegenüber anderen Entwürfen hebt sich unser Projekt besonders durch den optimierten Verkehrsfluss hervor. Das einfache Durchfahrtsystem verfolgt das Bestreben nach reibungslosen Abläufen, Raumoptimierung und Sicherheit, welche ein optimales Kundenerlebnis bieten.

